

**DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ,
SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE ENTREGA DE
MENCIONES HONORÍFICAS.**

MÉXICO, D.F., 30 DE JULIO DE 2015.

SERVIR A NUESTRA NACIÓN, ES EL MOTIVO QUE DÍA A DÍA, NOS IMPULSA A SOLDADOS Y MARINOS A DAR LO MEJOR DE NOSOTROS MISMOS; ESA ES LA ESENCIA QUE MUEVE Y EXALTA NUESTRO SENTIDO DEL DEBER.

CUMPLIR NUESTRA MISIÓN DE SALVAGUARDAR LA SOBERANÍA NACIONAL, EN EL ESPACIO AÉREO, TERRESTRE Y MARÍTIMO, ES EL EJE RECTOR DE NUESTRO ACTUAR.

COADYUVAR AL FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD INTERIOR DEL PAÍS, ES NUESTRA RESPUESTA A LA CONFIANZA QUE LAS Y LOS MEXICANOS HAN DEPOSITADO EN NOSOTROS.

SEGURIDAD POR LA CUAL, LAS CORPORACIONES DE SEGURIDAD PÚBLICA Y LAS FUERZAS ARMADAS HEMOS FORMADO UN SOLO FRENTE; UN FRENTE, CUYO PROPÓSITO ES ALCANZAR LAS CONDICIONES DE PAZ Y TRANQUILIDAD QUE NUESTROS CONCIUDADANOS MERECEAN.

ESFUERZO CON EL QUE LAS FUERZAS ARMADAS, COADYUVAMOS CON LAS AUTORIDADES ENCARGADAS DE LA SEGURIDAD PÚBLICA, PARA ESTABLECER SINERGIAS TÁCTICO-OPERATIVAS, QUE RESPONDAN DE MANERA EFECTIVA A LOS DESAFÍOS QUE ACTUALMENTE ENFRENTAMOS.

HOY, EN ESTE PATIO DE HONOR DE LA SECRETARÍA DE MARINA, SE ENCUENTRAN REUNIDOS ANTE NOSOTROS, ALGUNOS DE LOS MÁS DESTACADOS ELEMENTOS DEL EJÉRCITO, FUERZA AÉREA Y ARMADA DE MÉXICO, QUIENES, EN REPRESENTACIÓN DE SUS UNIDADES OPERATIVAS, RECIBEN MENCIÓN HONORÍFICA POR SU ACTUAR, EN CONTRA DE GRUPOS DELICTIVOS QUE BUSCAN DAÑAR LOS INTERESES SUPREMOS DE LA NACIÓN.

GRUPOS DELICTIVOS, QUE SE CARACTERIZAN POR SUS ACCIONES VIOLENTAS, POR OPERAR FUERA DE LA LEY Y ACTUAR EN CONTRA DE LAS INSTITUCIONES QUE SON LA BASE DE NUESTRA SOCIEDAD, PERO SOBRE TODO, POR ACTUAR EN CONTRA DE LO QUE MÁS QUEREMOS, DE NUESTRA NIÑEZ Y NUESTRA JUVENTUD.

PONER FIN A LAS TRANSGRESIONES DE CITADOS GRUPOS, ES PRECISAMENTE LA RAZÓN POR LA QUE MARINOS Y SOLDADOS, SALEN A LAS CALLES A ENFRENTAR LOS RIESGOS QUE CONLLEVAN ESTAS OPERACIONES, AÚN A COSTA DE SU VIDA MISMA.

NUESTROS SOLDADOS Y MARINOS, AL IGUAL QUE EL RESTO DE LAS Y LOS MEXICANOS, TIENEN FAMILIA POR QUIEN VELAR; ENTRE NUESTROS CONDECORADOS SE ENCUENTRAN PADRES Y MADRES DE FAMILIA, HIJAS E HIJOS, HERMANAS Y HERMANOS, QUIENES AL IGUAL QUE NUESTROS CONCIUDADANOS, DESEAN LO MEJOR PARA SU NACIÓN.

PERSONAL QUE INTEGRA LAS UNIDADES OPERATIVAS DE LAS FUERZAS ARMADAS:

SU NOTABLE DESEMPEÑO EN LA LUCHA CONTRA AQUELLOS QUE PRETENDEN DAÑAR A NUESTRA NACIÓN, LOS HA HECHO MERECEDORES DEL RECONOCIMIENTO DE NUESTROS CONCIUDADANOS.

DISTINCIÓN A LA QUE DEBEN RESPONDER, CONDUCIÉNDOSE, CON HONRADEZ, VALOR, DISCIPLINA Y ENTREGA, PERO ESPECIALMENTE, CON UN ABSOLUTO RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS.

QUE NUESTRAS MEJORES ARMAS SEAN LA HONESTIDAD, EL TRABAJO EN EQUIPO Y SU GRAN CONVICCIÓN DE SERVIR A MÉXICO.

SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS, LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO:

LAS MENCIONES HONORÍFICAS QUE SON OTORGADAS, EL DÍA DE HOY, A LAS UNIDADES OPERATIVAS DEL EJÉRCITO, FUERZA AÉREA Y ARMADA DE MÉXICO, SON UNA DEFERENCIA QUE NOS HONRA Y NOS MOTIVA A DAR MEJORES RESULTADOS.

DESDE ESTAS INSTALACIONES, SEDE DEL PODER NAVAL DE LA FEDERACIÓN, LAS FUERZAS ARMADAS LE REITERAMOS NUESTRA ADMIRACIÓN, LEALTAD Y COMPROMISO DE VELAR POR LA SOBERANÍA DE LA NACIÓN.

EN CADA ESPACIO MARÍTIMO, TERRESTRE Y AÉREO DEL PAÍS, SOLDADOS Y MARINOS OPERAREMOS PARA DAR LO MEJOR DE NOSOTROS MISMOS A FAVOR DE LA SEGURIDAD DE NUESTROS CONCIUDADANOS.

TENGA LA CERTEZA QUE SEGUIREMOS CONDUCIÉNDONOS EN TODO MOMENTO CON LEALTAD INQUEBRANTABLE A LAS MEJORES CAUSAS DE LAS Y LOS MEXICANOS; NUESTROS COMPATRIOTAS DEBEN TENER LA CERTEZA DE QUE LOS SOLDADOS Y MARINOS DE MÉXICO: ¡SIEMPRE!, ¡SIEMPRE! ESTAREMOS DISPUESTOS A SERVIR A NUESTRO PUEBLO.

ENHORABUENA, SOLDADOS Y MARINOS DE MÉXICO;

¡MUCHAS FELICIDADES!